

Reale Foundation, ATAM, Ayto. de Jaca y Carmen Bastón, premios Zangalleta 2022

- *Los galardones de Fundación Dfa reconocen la labor en torno a la inclusión y a los derechos de las personas con discapacidad*
- *La ceremonia de entrega se celebrará el próximo 6 de abril en el edificio Pignatelli del Gobierno de Aragón*

Fundación DFA ha dado a conocer los nombres de los galardonados y galardonadas de la **XXVII edición de los Premios Zangalleta**. Con ellos, la entidad **reconoce la labor de personas, colectivos o instituciones** a favor de los derechos de las personas con discapacidad, la superación de barreras sociales y arquitectónicas, la integración laboral y la inclusión social de la discapacidad.

Los reconocimientos en esta ocasión han sido para:

Reale Foundation: A la fundación corporativa de Reale Seguros, por el compromiso y vinculación altruista con los objetivos de Fundación Dfa. De esta manera se han podido desarrollar diversos proyectos dirigidos a niños y niñas con discapacidad y alteraciones en el desarrollo y sus familias, así como diversos proyectos de comunicación y equipamiento tecnológico.

ATAM: Por el trabajo que desarrollan en el terreno de la investigación e implantación de proyectos para hacer de la tecnología una herramienta para derribar barreras y facilitar la autonomía personal e independencia de las personas con discapacidad, dependientes y mayores. ATAM colabora con Fundación Dfa, además de con otras entidades de la discapacidad a nivel nacional, en diversos proyectos siempre centrados en las personas desde el año 2019.

Ayuntamiento de Jaca: Por el compromiso por la accesibilidad, tanto en las calles como en los edificios públicos. Este compromiso se ha trasladado también a las ordenanzas municipales que obligan a que los comercios que, o bien se vayan a abrir o bien se reformen, lo hagan incorporando criterios de accesibilidad de manera que se facilite a las personas con discapacidad el acceso a los locales comerciales. También convoca anualmente ayudas para que los comerciantes puedan hacer accesibles sus establecimientos.

Carmen Bastón Rial: Empleada jubilada del Ayuntamiento de Zaragoza cuya trayectoria profesional ha estado siempre vinculada a los servicios sociales. Carmen ha trabajado en primera línea con las entidades sociales y, en especial, con las que trabajamos y representamos a las personas con discapacidad. Ha coordinado el grupo de la redacción de la ordenanza municipal de accesibilidad, no solo contando con las entidades de discapacidad, sino con las diversas áreas municipales. Ha sido reconocida de manera unánime por las entidades de la discapacidad como una ordenanza de accesibilidad de carácter universal. Además, ha sido la impulsora de la realización cursos de trato adecuado para personas con discapacidad, destinados a empleados del Ayuntamiento de Zaragoza y sus sociedades.

La ceremonia de entrega de los Premios Zangalleta 2022 se celebrará **el próximo 6 de abril, a las 18.00 horas**, en la **Sala de la Corona del edificio Pignatelli del Gobierno de Aragón**. Ante la limitación de aforo prevista, la ceremonia será retransmitida vía 'streaming'.

Más información y recursos de prensa, en la página web:

www.fundaciondfa.es/premios-zangalleta